



UGT arrasa en las elecciones de Ford

La lista de Faubel logra 25 de los 37 delegados mientras Comisiones Obreras se desploma y deja que su escisión sea la segunda fuerza sindical

■ JULIÁN LARRAZ

VALENCIA. UGT arrasó ayer en las elecciones de Ford Almussafes con la victoria más abultada de la historia de la factoría, en la que se registró una participación del 81,38%. Logró 25 de los 37 representantes (cinco más) y elevó hasta el 66% el porcentaje de votos obtenidos, seis puntos más que en los pasados comicios. Carlos Faubel, secretario general de UGT-Ford, afirmó ayer: «Es una gran satisfacción y una enorme responsabilidad la que tenemos ahora con la plantilla. Quiero agradecer la confianza que nos han dado».

La sorpresa de los comicios la protagonizó el desplome de Comisio-

nes Obreras, que pasa de siete a cuatro representantes al obtener el 10% de los votos, casi la mitad que hace cuatro años. El beneficiado de esta caída es el STM, una escisión de Comisiones Obreras que se ha convertido en la segunda fuerza sindical de Ford Almussafes con cinco representantes frente a los tres que tenía al lograr el 14% de los votos, cinco puntos más que hace cuatro años. «Si los trabajadores han querido que STM sea la segunda fuerza hay que respetarlo. Estamos muy sorprendidos. Agradecemos el respaldo de nuestros afiliados», declaró ayer Miquel Rosaleny, de CC OO-Ford.

La última formación con representación es CGT, que mantiene tres delegados pese a que ayer se aumentó el número de miembros del comité de empresa de Ford de 33 a 37. Los anarcosindicalistas obtuvieron un 8% de los votos, el resultado más pobre de su historia agudizando así la pérdida de apoyo que registraron en las últimas elecciones.